

TELF.: 952 290 400 FAX: 952 299 004

E-mail: info@colegiocerradodecalderon.es web: www.colegiocerradodecalderon.es

9 de septiembre de 2020

## Estimadas familias:

Después de casi seis meses, el alumnado del segundo ciclo de Educación Infantil y Educación Primaria volverá a llenar mañana de alegría las aulas y los pasillos de nuestro colegio. El pasado día uno se incorporaron los niños y niñas del primer ciclo de Educación Infantil, y el próximo día quince lo harán ESO y Bachillerato.

Han sido unos meses muy difíciles para todos y, por la información que nos está llegando en los últimos días, volveremos a las aulas en un momento de repunte de la pandemia. Por ello quiero, aun comprendiendo perfectamente la preocupación que nos embarga a todos ante una situación desconocida, trasladarles que hemos hecho todo lo posible, y un poco más, para que nuestros alumnos y alumnas, el profesorado y el personal no docente, se encuentren seguros en su vuelta al colegio.

Desde el día siguiente de decretarse el Estado de Alarma, ya comenzamos a pensar en organizar una vuelta a la actividad lectiva lo más segura posible. Llevamos mucho tiempo trabajando en ello, incluso la mayoría de los responsables del colegio apenas hemos tomado vacaciones o las hemos recortado de forma significativa. El profesorado se ha incorporado el 27 de agosto, de forma excepcional, para realizar varias sesiones de formación sobre el Protocolo de Actuación Covid-19 que hemos elaborado, sobre Prevención de Riesgos Laborales y, finalmente, para familiarizarse con la plataforma Microsoft Teams, que utilizaremos para la enseñanza telemática en caso de tener que impartir la docencia de esta forma. Por otra parte, nuestro personal de mantenimiento y limpieza se ha encargado de preparar nuestras instalaciones para que la vuelta al colegio reúna el máximo de garantías sanitarias para toda nuestra Comunidad Educativa.

Entre otras muchas medidas que vamos a implementar con motivo de la COVID-19, permítanme que les detalle unas pocas que les puedan transmitir seguridad y tranquilidad cuando vuelvan a confiarnos la responsabilidad de educar y cuidar a sus hijos e hijas. Nuestro pabellón cubierto, probablemente, no volverá a albergar ningún encuentro o competición deportiva en este curso escolar; aunque no les diría toda la verdad si no compartiera con ustedes nuestro sueño de inaugurar en él la siguiente edición de nuestra DEPORTIADA, en la primavera de 2021. Mientras tanto, se convertirá en un gran espacio "multiusos" que dará cabida, con las mayores garantías sanitarias, al Aula Matinal; a mediodía será nuestro comedor para todo el alumnado de 5º y 6º de Primaria y ESO, permitiendo que en el resto de los comedores del colegio también se puedan respetar las distancias de seguridad entre los grupos de convivencia y todo el alumnado. También se desarrollarán en él, especialmente en las salas que hasta ahora han sido ocupadas por el gimnasio del Centro Deportivo, algunas de las actividades extraescolares. Igualmente será el sitio donde los alumnos que inicien o concluyan su jornada lectiva en distinto horario puedan esperar, en condiciones de seguridad, a que

comience o concluya la de sus hermanos. Por último, en la salida de las tardes y los viernes, albergará al alumnado de primero y segundo de Primaria mientras sus familias vienen a recogerlos.

Todos los pasillos del edificio del colegio están ya señalizados con recorridos que permiten guardar entre alumnos, profesorado y personal no docente la distancia de seguridad cuando se crucen en sentidos opuestos. Los patios y demás espacios exteriores están sectorizados para que los distintos grupos de convivencia puedan guardar la distancia de seguridad en los recreos y demás tiempos de descanso. En todas las aulas tendremos gel hidroalcohólico, papeleras con tapa y pedal, así como papel de un solo uso. Las mesas estarán separadas con la mayor distancia posible entre ellas, y las ventanas y puertas de las aulas estarán abiertas la mayor parte de la jornada lectiva para disminuir el riesgo de contagios. Los aseos serán objeto de un cuidado especial en cuanto a limpieza y desinfección, como el resto de las aulas y demás instalaciones. Pero, además, para suplir la falta de aseos por la obligación de clausurar el 50% de los mismos, habilitaremos los aseos colectivos interiores que tiene el pabellón, y se instalarán diez nuevos lavabos en los patios, con jabón y toallas de papel de un solo uso, en las entradas y salidas y en las cercanías a los comedores.

En los autocares, además del compromiso de limpieza y desinfección diaria de los mismos por parte de la empresa que realiza el transporte escolar, todos los usuarios deberán utilizar mascarillas y tendrán un sitio fijo durante todo el curso escolar. Además, la práctica totalidad del alumnado tendrá en el asiento contiguo a un compañero de grupo de convivencia, a un hermano, o estará libre.

Las actividades complementarias quedarán suspendidas, en la inmensa mayoría de los casos, hasta que desaparezca la pandemia. En las extraescolares, no se mezclarán los alumnos de los distintos grupos de convivencia, y únicamente se realizarán aquellas, en el caso de ESO, que no presenten riesgo de contagio. Las clases de Cambridge se organizarán de manera que no estén juntos alumnos de distintos grupos de convivencia.

Además, seguimos contando con una Graduada en Enfermería durante toda la jornada escolar, y hemos incorporado nuevo profesorado para servir de apoyo, e impartir docencia en casos de necesidad, mientras dure la situación de pandemia. Igualmente hemos contratado más personal de mantenimiento, limpieza y comedor para que las instalaciones estén en las mejores condiciones de seguridad, desinfección y limpieza.

En definitiva, un impresionante esfuerzo económico y personal como pocas veces se ha realizado en la historia del colegio. Hemos sido capaces de construir unas magníficas instalaciones docentes y deportivas; de impartir la enseñanza en unas condiciones de calidad dignas de admiración; de organizar eventos como nuestra DEPORTIADA, que ha sido copiada por otros muchos centros educativos de Málaga y de otras provincias... Ahora todo el esfuerzo del profesorado, y personal no docente, irá destinado a que nuestro alumnado reciba su educación en las mejores condiciones de seguridad.

Únicamente les pedimos que dejen sus miedos, su tristeza, en algunos casos la crispación, en sus casas o en el trayecto hacia el colegio. Necesitamos, una vez más, su complicidad. Que tanto ustedes como, sobre todo, sus hijos e hijas lleguen al colegio con una sonrisa en la cara y con la seguridad de que la jornada merecerá mucho la pena. Nosotros estaremos esperándoles, también, con una sonrisa, y dispuestos a ofrecerles lo mejor de cada uno de nosotros. Entre todos, como otras tantas veces, lo vamos a conseguir.

Mis mejores deseos para este curso escolar 2020/21.

Pedro Lanzat Díaz

Director - Gerente